



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



PSU di TPS 2 Pauhkamba Disambut Antusias Warga

PADANGPARIAMAN-, METRO

Proses Pemungutan Suara Ulang (PSU) di TPS 2 Nagari Pauhkamba, Kecamatan Nan Sabaris, Sabtu kemarin disambut antusias oleh warga. Terbukti warga telah mendatangi lokasi pemungutan suara sejak pagi harinya. "Ya masyarakat cukup antusias mengikuti PSU. Alhamdulillah semua berjalan lancar tanpa kendala berarti," terang Camat Nan Sabaris Alkhaufa, Sabtu (24/2).

Alkhaufa menambahkan, PSU yang berlangsung di TPS 2 Nagari Pauhkamba tentunya merupakan hal yang biasa, sehingga tidak ada yang perlu dibesar-besarkan.

Menurutnya, sebagian masyarakat memang ada yang bertanya-tanya, kenapa PSU harus dilakukan di TPS 2 Nagari Pauhkamba, seakan akan ada persoalan yang serius yang menyebabkan terjadinya proses pemilihan ulang di tempat itu.

"Padahal kan kondisinya tidak seperti itu. Karena seperti diketahui digelarnya PSU di tempat itu semata karena adanya dua pemilih ber KTP luar daerah yang melakukan pemilihan di TPS tersebut. Dan menurut peraturan perundangan hal itu tidak dibenarkan, makanya terpaksa dilakukan pemilihan ulang lagi," ujarnya.

Kondisi seperti itu menurutnya, bukan berarti ada persoalan serius yang menyebabkan dilakukannya pemilihan ulang di TPS tersebut, melainkan hanya semata karena kealpaan petugas," terangnya.

Untuk itulah Alkhaufa menegaskan, sebagai kepala pemerintahan kecamatan pihaknya tentu tetap mengapresiasi kinerja dan kerja keras yang ditunjukkan oleh petugas TPS, KPPS, maupun jajaran PPK di wilayah Kecamatan Nan Sabaris, termasuk

kerja keras dan kinerja yang dilakukan oleh petugas TPS 2 Nagari Pauhkamba.

"Karena alhamdulillah sejauh ini pelaksanaan pemilu caleg maupun pilpres di Kecamatan Nan Sabaris secara umum berlangsung aman dan lancar tanpa kendala yang berarti. Begitu pula antusias warga untuk memberikan hak pilihnya juga cukup tinggi," terangnya.

Data yang dihimpun melalui Camat Nan Sabaris diketahui, jumlah keseluruhan TPS di Kecamatan Nan Sabaris berjumlah 99 TPS, dengan jumlah DPT berkisar 22.592. TPS tersebut tersebar di sejumlah korong dan nagari di lingkungan Kecamatan Nan Sabaris.

Terpisah Walinagari Pauhkamba M. Nur juga mengakui jika pelaksanaan PSU yang berlangsung di Magari Pauhkamba Sabtu kemarin berlangsung aman tertib dan lancar. "Masyarakat pemilih juga cukup antusias memberikan hak suaranya," terangnya.

Meski dilakukannya PSU di daerah itu, pihaknya tetap tak luput mengapresiasi hasil kerja keras dan kinerja jajaran petugas TPS dan KPSS yang ada di wilayah itu.

Karena secara umum pelaksanaan pemilu di Nagari Pauhkamba berjalan aman dan lancar. "Jadi persoalan PSU itu kan sebenarnya tidak perlu terlalu dibesar-besarkan tentunya. Lagi pula kan permasalahannya kan tidak terlalu serius. Hanya kebetulan ada dua pemilih ber KTP luar daerah ikut memberikan hak suaranya, sehingga terpecahlah dilakukan PSU tersebut. Ya, mau bagaimana lagi. Inikan sepenuhnya tanggungjawab pihak KPU sebagai penanggungjawab pelaksana pemilu," tegasnya. (efa)



PSU— Pemilihan Suara Ulang (PSU) di TPS 02 Nagari Pauhkamba, Kabupaten Padangpariaman, berlangsung aman dan lancar.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KHAZANAH

Senin 26 Februari 2024

Kesbangpol Padang Pariaman Gelar Sosialisasi Seleksi Paskibraka 2024

Parit Malintang, Khazanah - Kantor Kesatuan Bangsa dan Politik (Kesbangpol) Kabupaten Padang Pariaman menggelar Sosialisasi Rekrutmen dan Seleksi Paskibraka Tahun 2024 tingkat SMA/SMK/MA se Kabupaten Padang Pariaman di Hall IKK Parit Malintang, Kamis (22/02).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Sekolah, Guru Olahraga SMA/SMK/MA di daerah itu, Pelatih Paskibraka dari TNI/Polri, Pembina Ekstrakurikuler serta undangan lainnya.

Sekretaris Daerah Kabupaten Padang Pariaman, Rudy Repenaldi Rilis menegaskan kepada seluruh pemangku kepentingan dalam penyelenggaraan rekrutmen Paskibraka tahun 2024, agar betul-betul selektif dan adil dalam penyeleksian calon peserta Paskibraka.

"Rekrutmen dan seleksi Paskibraka Kabupaten Padang Pariaman yang akan dilakukan ini, harus betul-betul selektif dan adil, karena hasil seleksi yang dilakukan bukan hanya untuk tingkat Kabupaten saja, tapi juga untuk tingkat Propinsi dan Nasional," sebut Rudy.

Rudy menilai, Calon Paskibraka yang terpilih akan mengemban tugas yang berat dan mulia pada upacara pengibaran dan penurunan Bendera Pusaka Merah Putih pada Perayaan Hari Kemerdekaan

Republik Indonesia yang harus memiliki sikap tanggung jawab, disiplin, rela berkorban, berdedikasi yang tinggi serta berakhlak yang mulia.

"Kami yakin dan percaya bahwa Paskibraka yang terpilih nantinya merupakan putra dan putri terbaik Kabupaten Padang Pariaman yang memiliki sikap tanggung jawab, disiplin, rela berkorban, berdedikasi yang tinggi serta berakhlak yang mulia sesuai dengan kriteria dan syarat untuk mengikuti seleksi Calon Paskibraka," sebut dia.

Sementara itu, Kepala Kantor Kesbangpol, Jhon Eka Putra mengatakan, program rekrutmen dan seleksi calon Paskibraka merupakan program kaderisasi calon pemimpin bangsa, membentuk generasi penerus perjuangan bangsa yang berjiwa Pancasila, berketeguhan dan disiplin yang menjunjung nilai kebangsaan.

"Seleksi yang dilakukan panitia terdiri dari seleksi administrasi, seleksi Pancasila dan wawasan kebangsaan, seleksi intelegensi umum, seleksi kesehatan, seleksi peraturan baris berbaris dan kesamaptaaan serta seleksi kepribadian. Seleksi ini rencananya akan dilaksanakan di bulan Maret pada minggu ke-4 tahun 2024 di 34 SMA se derajat di Kabupaten Padang Pariaman," jelasnya. (suger)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Senin 26 Februari 2024

PADANG PARIAMAN, HALUAN - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Padang Pariaman melaksanakan Pemungutan Suara Ulang (PSU) di TPS 02, Pauh Kamba Nan Sabaris, Sabtu (24/2/24).

Kegiatan PSU ini dipantau langsung oleh Sekretaris Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Provinsi Sumatera Barat, Karnalis Kamaruddin, Ketua Bawaslu Padang Pariaman Azwar Mardin, Koordiv P3S Irwandi, dan HP2P Indra Gunawan.

Juga Sekretaris Bawaslu Padang Pariaman, Baiq Nila Ulfaini, Anggota KPU Padang Pariaman Roza Mandes serta dari kepolisian terlihat Kapolres Padang Pariaman Kapolres Padang Pariaman AKBP Ahmad Faisol Amir, SIK., M.Si, dan Wakapolres Kompol Armijon.

Ketua Bawaslu Padang Pariaman, Azwar Mardin mengatakan pelaksanaan PSU ini disebabkan ada kesalahan yang terjadi di TPS 02 Nagari Pauh Kamba saat pemungutan suara tanggal 14 Februari 2024 lalu.

"Oleh sebab itu, Bawaslu melalui Pengawas TPS 02 Pauh Kamba memberikan rekomendasi PSU kepada KPPS setempat pada hari Selasa kemaren," ujar Azwar Mardin.

Sebelum pelaksanaan PSU ini KPU Padang Pariaman telah dilaksanakan rapat koordinasi (Rakor) Persiapan PSU Pemilu 2024 bersama bawaslu dan pemerintah daerah.

Ketua KPU Padang Pariaman Zainal Abidin, SH, juga membenarkan bahwa petugas KPPS memberikan kertas kartu suara kepada dua warga perantau dari Provinsi Riau karena mereka pulang kampung dengan memilih di TPS 02 Nagari Pauh Kamba.

Ternyata mereka menerima lima kertas kartu suara. Yakni calon presiden, DPR RI, DPD RI, DPRD Provinsi Sumatera Barat dan DPRD Padang Pariaman.

"Padahal warga kita ini, hanya diperbolehkan menerima 1 (satu) kertas kartu suara dengan memilih pasangan calon presiden saja" terang Zainal Abidin saat ditemui di kantor beberapa waktu lalu.

Ia menyebut, berdasarkan kesalahan yang terjadi di TPS 02 Nagari Pauh Kamba Kecamatan Nan Sabaris ini, maka sebanyak 204 pemilih yang sudah memilih tersebut, harus PSU.

Kegiatan PSU ini berjalan dengan tertib dan lancar, selesai Penghitungan di tingkat TPS pada pukul 20.00 WIB. Kemudian hasil penghitungan dan kotak suara dibawa oleh KPPS ke Kantor Camat yang dikawal oleh pihak kepolisian dan TNI. (h/ahr)